



EXPLORA JOURNEYS ANUNCIA NUEVAS EXPERIENCIAS EN DESTINO POR EL MEDITERRÁNEO EN 2024



Madrid, 27 de marzo 2024 - [Explora Journeys](#), la marca de estilo de vida de lujo del Grupo MSC, ha anunciado hoy una nueva colección de Experiencias en Destino únicas en el Mediterráneo para 2024, con lo que continúa ampliando su oferta antes de la temporada inaugural mediterránea de EXPLORA I y EXPLORA II.

Koray Savas, vicepresidente de hoteles de Explora Journeys, ha comentado: *"Al embarcarse en nuestros nuevos viajes por el Mediterráneo, los viajeros tienen la oportunidad de sumergirse en una historia y cultura vibrante. Desde las soleadas costas de Italia hasta las joyas ocultas de Grecia, cada experiencia está meticulosamente diseñada para desvelar la esencia del espíritu mediterráneo. Nuestro equipo ha elaborado experiencias en cada destino que enriquecerán a nuestros huéspedes y harán que cada viaje sea realmente memorable. Las experiencias se adaptan a grupos íntimos de 2 a 25 personas, con tiempo para vivir encuentros fuera de lo común a un ritmo más pausado. Nuestro objetivo es proporcionar momentos inolvidables, profundizando su conexión con estos destinos atemporales"*.

Con una selección de experiencias disponibles para EXPLORA I y EXPLORA II, estos viajes están diseñados para sumergir a los viajeros en la historia y cultura propias del espíritu mediterráneo.

Entre las nuevas Experiencias en Destino, destacan:

- **Rovinj, Croacia: Caza de trufas en Istria**

Los viajeros tendrán la oportunidad de adentrarse en el mundo de las trufas en medio de los paisajes únicos de Istria. Además, los huéspedes podrán unirse a una antigua familia de recolectores de trufas de Istria en una cacería de trufas en su bosque privado, acompañados por perros especialmente adiestrados. Para aumentar la magia de esta experiencia se podrán degustar productos artesanales a base de trufa y explorar la ciudad medieval de Motovun, contemplando las vistas panorámicas del valle del río Mirna.

- **Casablanca, Marruecos: Hammam tonificante y almuerzo en un palacio histórico**

Los huéspedes podrán visitar la magnífica Mezquita de Hassan II, la mayor de África, y disfrutar de un hammam tradicional con arcilla de las montañas del Atlas. A continuación, podrán disfrutar de un suntuoso almuerzo en un



palacio histórico situado en el corazón de la medina de Casablanca, donde degustarán la refinada cocina marroquí en un entorno exquisito.

- **Mykonos, Grecia: Viñedos y pueblos de Mykonos**

Una experiencia en la que los viajeros podrán descubrir un lado diferente de Mykonos, y aventurarse a un viñedo orgánico de propiedad familiar. Allí, aprenderán sobre la elaboración biodinámica del vino y degustarán una selección de vinos maridados con delicias locales, sumergiéndose en las vistas, sonidos y sabores de Grecia antes de regresar al barco por la tarde.

- **Málaga, España: Secretos de Granada**

Los viajeros podrán adentrarse en las joyas ocultas de Granada, desde la cultura de barrio de Albaicín hasta la comunidad gitana del Sacromonte. Deambular por sinuosas callejuelas empedradas, degustar deliciosas comidas y bebidas locales y sumergirse en la historia y la vitalidad de esta peculiar ciudad española crearán una experiencia inolvidable.

- **Livorno, Italia: Lucca en bicicleta y picnic en las murallas**

Los huéspedes serán guiados en un tranquilo pedaleo por la ciudad, envueltos por su encanto medieval dentro de la antigua muralla. Destacan visitas a lugares emblemáticos como la catedral románica de San Martino y la ovalada Piazza dell'Anfiteatro, construida sobre los cimientos de un anfiteatro romano. Un picnic con sabor toscano en lo alto de las murallas precederá a una visita a las boutiques, cafés y tiendas locales.

- **Brindisi, Italia: Los Trulli de Alberobello y la resplandeciente Ostuni**

En Alberobello, los viajeros visitarán las emblemáticas cabañas tradicionales de piedra seca con tejado de ménsulas, conocidas como Trulli. Después de probar el helado local, los huéspedes pueden explorar este lugar declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO antes de almorzar en un restaurante Trulli. Un viaje de 45 minutos los llevará a Ostuni, la antigua "ciudad blanca" que domina el Adriático, seguida de una visita guiada antes de regresar a Brindisi.

Los huéspedes ya pueden reservar las Experiencias en Destino. EXPLORA I estará en el Mediterráneo desde junio hasta principios de diciembre de 2024 y EXPLORA II se embarcará en su viaje inaugural de Barcelona a Civitavecchia (Roma) el 11 de agosto de 2024, navegando por el Mediterráneo hasta noviembre antes de desplazarse al Caribe.

La marca ha ampliado su "Oferta de Lujo Total", hasta el 30 de abril de 2024, para que los huéspedes puedan beneficiarse de ventajas adicionales como crédito a bordo, experiencias adicionales y ahorros en su viaje.

-FIN-

APPLE TREE : explorajourneys@homeatc.com, 913 190 515

Nathalie Chaminade : nathalie.chaminade@explorajourneys.com



About Explora Journeys

Explora Journeys es la marca privada de cruceros de lujo del Grupo MSC. Con sede en Ginebra (Suiza), se creó en el corazón de la industria suiza de los viajes de lujo. La marca nace de la visión de redefinir la experiencia oceánica para una nueva generación de viajeros exigentes, basándose en los 300 años de herencia marítima de la familia Aponte. La marca aspira a crear un "estado mental oceánico" único, conectando a los huéspedes con el mar, con ellos mismos y con otras personas afines, mientras que los extraordinarios itinerarios combinan destinos de renombre con puertos menos transitados, para un viaje que inspira el descubrimiento en todas sus formas.

Entre 2023 y 2028, lanzarán una flota de seis barcos, comenzando con la entrega de EXPLORA I, que tuvo lugar en 24 de julio de 2023. Los barcos están equipados con las últimas tecnologías marítimas y de apoyo al medio ambiente, con las que Explora Journeys pretende introducir un nuevo estilo de viajes oceánicos transformativos. EXPLORA I cuenta con 461 suites, residencias y áticos frente al agua diseñados para convertirse en «hogares en alta mar» para los huéspedes. Estos podrán disfrutar de vistas panorámicas, terrazas para su uso personal, once experiencias culinarias únicas, seis restaurantes acogedores además de in-suite-dining, Chef's Kitchen, doce bares y salones interiores y exteriores, cuatro piscinas, amplios espacios en la cubierta con 64 cabañas privadas, spas y una novedosa propuesta de entretenimiento. Explora Journeys, inspirada en una marcada tradición europea, ofrecerá a los viajeros una experiencia en alta mar inmersiva, respetuosa e intuitiva.

EXPLORA II está actualmente en construcción y entrará en servicio en agosto de 2024. EXPLORA III entrará en servicio en 2026 y EXPLORA IV en 2027, ambos propulsados por GNL. EXPLORA V y EXPLORA VI entrarán en servicio en 2027 y 2028, respectivamente.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, visite explorajourneys.com/es.html o siga sus cuentas en [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) y [LinkedIn](#).